



Subsecretario de Redes destaca al Traumatológico como Centro de Referencia del Osteosarcoma



El joven José Garay junto a su madre y el subsecretario de redes.

Esperanzado en poder volver a jugar fútbol se manifestó José Ignacio Garay Farias, de 15 años de edad, primer paciente en usar la nueva garantía Auge para osteosarcoma, cuando fue visitado el sábado 6 de julio por el Subsecretario de Redes Asistenciales, Luis Castillo en el Instituto Traumatológico.

[Leer Más](#)

Nuevo director del SSMOc visita el Instituto



El Dr. Kehr conoció la ficha médico digital

Una visita de conocimiento al Instituto Traumatológico realizó el Dr. Juan Kehr Soto, nuevo director del Servicio de Salud Metropolitano Occidente (SSMOc), el 6 de agosto último, oportunidad en que se reunió con algunos de sus directivos para interiorizarse de la realidad del establecimiento.

Luego de la reunión, efectuó un recorrido por sus dependencias para conocer las actuales instalaciones.

[Ver Más](#)

Clases prácticas cadavéricas en vivo por circuito cerrado de televisión



Filmación de clase práctica en Laboratorio Cadavérico

Debido a la gran cantidad de alumnos que participan del VI Curso de Actualización en Traumatología Maxilo Facial, la clase correspondiente a "Vías de abordaje intraorales, extraorales y técnicas de reducción", se realizó con transmisión en vivo por circuito cerrado de televisión desde el Laboratorio Cadavérico al auditorio Dr. Miguel Gasic.

[Leer Más](#)



Capacitación en infecciones asociadas a la atención de salud

Los técnicos paramédicos de servicios clínicos del Instituto Traumatológico (UTI, Unidad de Emergencia, hospitalización del tercero y cuarto piso, consultorio adosado a especialidad, pensionado y laboratorio), se perfeccionaron en el manejo de Infecciones Asociadas a la Atención de Salud (IAAS).

[Leer Más](#)

